



FOTOS.MOR

SE INVIRTIERON MÁS DE 4.500 MILLONES DE PESOS.

Inician obras de tuberías de agua para Chiu Chiu

Las autoridades regionales participaron de la instalación de la primera tubería del anhelado de las obras de mejoramiento y ampliación del sistema de agua potable rural en la localidad de Chiu Chiu.

El poblado San Francisco de Chiu Chiu, está ubicado a 35 kilómetros al este de la ciudad de Calama, cuya población se mantiene al alza, por lo que se requiere un mayor suministro de agua potable con una visión a más de 20 años.

De esta manera, el Ministerio de Obras Públicas, a través de la Subdirección de Servicios Sanitarios Rurales, perteneciente a la Dirección de Obras Hidráulicas, inició trabajos para ampliar la cobertura del agua potable rural en el poblado, para lo cual se invirtieron más de 4.500 millones de pesos.

La delegada Karen Behrens indicó que "este poblado que tiene la iglesia más

antigua de Chile, vamos con este proyecto de ampliación y mejoramiento del APR, que va a permitir el desarrollo de esta comunidad. Y además tiene un plazo de ejecución de 330 días, o sea, si todo sale bien, en febrero vamos ya a estar inaugurando esta obra. Esto es un paso, sin lugar a dudas, muy importante en el trabajo de las comunidades, especialmente aquí, y que sea en buena hora".

Asimismo, el seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios, explicó que este mejoramiento impactará positivamente en la comunidad, solucionando no solo un problema en el consumo del vital elemento, sino también en su productividad agrícola, dado que permitirá aumentar la cantidad de agua tratada disponible para los usuarios, así como su calidad y continuidad, mejorando la vida de los vecinos de la localidad. 🇨🇱